



Quelle: salzburg24.at

11-05-2008

A.C. Wals wieder Schüler-Mannschaftsmeister

Spannend wie in der Allgemeinen Klasse verlief die Österreichische Schüler Mannschaftsmeisterschaft am Samstag in der Walserfeldhalle. Und am Ende gewannen einmal mehr die Gastgeber des A.C. Wals.

Der Titelverteidiger gewann zum Auftakt im Pool-Kampf gegen den KSV Götzis mit 20:19. Matchwinner war Christian Brötzner, der nach langer Verletzungspause auf die Matte stieg und im letzten Kampf nach drei Runden den Kampf für sich entschieden hatte.



Nach einem klaren Sieg gegen den KSK Klaus (28:11) hieß der Finalgegner Kampfgemeinschaft Wolfurt/Mäder aus Vorarlberg. Die Ringer von ÖRSV-Stützpunkttrainer Christoph Marte kämpften überraschend stark und unterlagen am Ende mit 16:24.

Das AC-Nachwuchsteam stand mit diesem Erfolg bereits zum zehnten Mal in Folge im Finale einer Österreichischen Schüler-Kadetten Mannschaftsmeisterschaft.